

キタ！からきた



だより

第160号

※支部活動に関するご質問・ご要望や、事例検討会、一泊研修他、申し込みについては、以下のメールアドレスにご連絡下さい。

kitasibu2012@yahoo.co.jp 大阪北支部宛

「こんなところに社会福祉士がいた！」

＜大阪北支部・会員リレー紹介 046＞ レポーター（森口 浩）



今回、現在就労継続支援事業所「ポリフォニー」で生活支援員をされている田上結稀さんをご紹介します。大学卒業後、専門学校の運營業務に携わっていた田上さんですが、様々な事情で学業を続けられない学生の存在を知り、人が置かれている環境と生きづらさの関係に気づき、そこへの関わりについて考えたことが社会福祉士を目指すきっかけになったそうです。そこで一旦仕事を辞め、昼間は介護施設や放課後デイサービスなど複数の分野でアルバイトをすることで支援者として経験を積み、夜は養成校に通学し、2年前に社会福祉士資格を取得されました。

現在は利用者のクッキーやフィナンシェなど、お菓子作りをサポートしながら販売の範囲を広げていくことにも力を入れておられ、地域での対面販売の他、SNSを活用した宣伝活動に取り組んでおられます。障害を持つ人が作るものだからと安価で平凡な商品や販売方法にするのではなく、品質の高さに見合った価格設定やおしゃれなパッケージにこだわり、商品が正当に評価されることが利用者の自信や自己実現につながるとして、社会福祉士がそこに関わることに価値を見出しておられます。

社会福祉士の資格取得後、さっそく入会して基礎研修に進まれ、「他の会員からいろいろなことを教わりたい」と社会福祉士としての成長に意欲的な田上さん。

ご自身が思い描いたものに向かって真っ直ぐに突き進む熱意や行動力に、お話を聞いていてとても元気をもらいました。



『大阪北支部 名刺交換会 in ぼん繁』



コロナ禍前までは毎年行われていた「名刺交換会」がついに復活！！

今回は、他の支部の方や初めて参加して下さる方も多く総勢30名の方で大いに賑わいました！

横田支部長の乾杯の音頭から始まり、ワールドカフェ形式により、色んな現場で活躍するリアルな声に刺激も受け「年に1回でなく2回は懇親会をして欲しい！」「初めての参加でしたが皆さん気さくでつい二次会まで参加しちゃいました(笑)」「手伝えることがあるのなら一緒に関わってみたい♪」「いろいろな方のお話を通じて力がわいてきました！」など嬉しなお言葉もたくさん頂きました。また名刺交換だけでなくライン交換やFacebookなどSNSでもすぐ繋がられる姿もあり、顔の見える関係から継続して繋がる事での「連携」「連帯」

の大切さに改めて気づきました。皆さん、ご参加本当にありがとうございます。まだまだ、北支部を盛り上げたい！ので是非今日の出来事を社会福祉士を目指そうとされている方、社会福祉士の資格はあるけど入会されていない方へも繋げ社会を引っ張る福祉力を共に目指しましょう



他支部の方も大歓迎！

★令和4年3月より、大阪北支部の公式LINEアカウントの運用が開始されています。

現在、大阪北支部会員だけでなく、他支部の方も登録され160名近くが登録されています。

LINEの「友だち追加」から、ID検索「@712abvel」するかQRコードをスキャンしてください。

